



学校教育目標

「高き知性をめざし、体を鍛え、 心に鞭打つ生徒の育成」 かしこく やさしく たくましく

日光中学校・東中学校の統合方針のお知らせ

日光市教育委員会では、子どもたちにより負い教育機嫌の提供ができるように、市立小学校・中学校 助規を推設の選託化「学校の選託型」に取り組入でいます。 製造がの1つとして、全衛年年月1に7世代を、情報が関係・安良駅/学校を核合します。 この3つか/学校を1つに発行すると、日光小学校の呼吸がほ、2つか川学校があるが改となります。 でため、教育委員会では、日光地域 (小来川地区、中容的地区金像く、)の学校のありがや、地路がの ドインサイドの学館が、通行職族とどを開け、「平均保護の対策 (田外学校と東中学校の統分)を定め

日光市立小中学校適正配置の方針決まる

令和5年2月、日光市教育委員会発出の「日光中学校・東中学校の統合方針のお知らせ」で、 ご覧いただいていると思いますが、日光市より適正配置の方針が示されました。

これまでは、「地元検討会」を設置し、その合意形成に基づき、適正配置が進められてきましたが、昨年11月にその方針の一部が変更となり、学校の設置者である日光市がその方針を定め、関係者との意見交換会を行いながら進めることになりました。

適正配置を進めなければならない学校の中でも、令和6年4月から、清滝小・安良沢小・日光小が統合されることにより、1つの小学校に2つの中学校が存在することとなる日光中学校と東中学校の統合が最優先課題となったわけです。

日光市の方針としては、日光中学校と東中学校の歴史を閉じ、新たな中学校としてスタートするとしています。

ただし、新しい校舎を建設する予算はありませんので、 既存の東中学校の校舎を使用するとしています。また、令 和7年4月のスタートを目標としていますが、今後の意見交 換会等でのご意見をもとに決定されていくことと思われま す。現在分かっていることは以上になります。

このような中にあっても、学校教育活動は、変わること

なく進んでいきます。職員、在校生ともに一日一日を大切に過ごしていきたいと考えております。今後も変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 (学校長)

学年末テスト

2月16日(木)に学年末テ ストが行われました。そ れぞれにしっかりと答案 が記入されていました。

なかでも、英語のテストの内容を見ると以前なら1~2学年上の学年で学習した内容となっていて、小学生から英語が必修となり、英語力の向上が求められていることを改めて感じました。

いずれにしても、それぞれの学年で習得すべきことをしっかり身につけて、進級進学してほしいと思います。







今後の予定



2/21(火)スキー教室(1,2年)中止 ※スキー教室は、諸事情により、 中止となりました。

23(木)天皇誕生日

24(金)卒業生を送る会



3/8(水) 県立高校一般選抜 標準学力テスト(1,2年)

10(金)卒業式予行

13 (月) 卒業式

14(火)県立高校合格発表

15 (水) 実力テスト (1, 2年)

17(金)小学校卒業式

21(火)春分の日

22(水)PTA会計監査

24(金)令和4年度修了式

全日本少年アイスホッケ-大会(~29日)

30 (木) 離任式

全国中学校体育大会第43回全国中学校アイスホッケー大会終わる

第43回全国中学校アイスホッケー大会が、1月27日(金)~30日(月)の日程で、霧降アイスアリーナと細尾ドームリンクを会場に行われました。本校アイスホッケー部は、1回戦の磐梯熱海中学校に22対0と圧勝し、2回戦で八戸市立第二中学校との対戦となりました。2対0と先行しましたが、逆転を許し3対2で惜敗となりました。これまで、ご支援・ご協力を賜りました皆様に厚くお礼申し上げます。

また、大会事務局として、東中学校とともに、 大会の準備を進めて参りましたが、無事大会を終えることができました。日光市、日光市教育委員会、栃木県アイスホッケー連盟、日光市中体連などの関係諸機関、及び日光中学校保護者の皆様、 地域の皆様には、ご協力を賜り大変ありがとうございました。







立志式

2月1日(水)、立志式が行われました。校長式辞では、「稚心を去る。」という言葉が贈られ「うまくいったことも、そうでなかったことも、自分の責任として受け止めることが大切だ。」というお話がありました。

立志の決意発表では、 一人一人がこれまでの経 験や身につけた知識をも

とに自分の将来を真剣に 考えて、その内容を立派 に発表しました。

最後に、生徒から保護者にこれまでの感謝を込めた手紙が渡されました。









立志式記念行事

2月1日(水)の午後、立志式の記念行事として、 足尾正三窯の斉藤ご夫妻を講師にお招きして、足尾焼き体験が実施されました。

生徒はそれぞれにお皿を造形した後、立志にあたり、自分の想いを漢字ひと文字に込めて、お皿の中心に文字を配置しました。

それぞれの想いが詰まった足尾焼きが、焼き上がってくるのが楽しみに 待たれます。





第3回学校評議員会

2月9日(木)に第3回学校 評議員会が行われました。

ご参加いただきました委員の皆様から学校評価の結果に対して、忌憚のないご 意見をいただきました。

日光市教育委員会への報告とともに、次年度の教育計画に生かしていきたいと思います。

日光中学校ホームページ

http://www.nikko.ed.jp/nikko-jh/

令和5年2月17日現在 1753933 アクセス